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ATA DA NONA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 6 

GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 7 
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Pauta:  14 

 15 

- Aprovação das atas das reuniões anteriores (08 e 13/março/2012); 16 

 17 

 - Informes; 18 

 19 

 - Avaliação do processo de reintegração do discente Bryan Horsth de Abreu 20 

 (Prof. Moisés); 21 

 22 

 - Definição das disciplinas a serem ofertadas no semestre 2/2012; 23 

 24 

 - Definição dos membros do NDE (Núcleo Docente Estruturante) do curso; e 25 

 26 

 - Outros assuntos. 27 

 28 

 29 

 30 

No oitavo dia do mês de março do ano de dois mil e doze, às quinze horas, na 31 

sala de reuniões do curso de Gestão de Agronegócios (noturno) entrada ASS 187, 32 

realizou-se a 7ª Reunião do Colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 33 

Estiveram presentes os professores, DENISE BARROS AZEVEDO, KARIM MARINI 34 

THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO, MAGALI COSTA GUIMARÃES, 35 

MANOEL PEREIRA DE ANDRADE, MARIA JULIA PANTOJA DE BRITO, MARLON 36 

VINICIUS BRISOLA, o servidor técnico em assuntos educacionais PEDRO MESQUITA 37 

DE CARVALHO e o aluno VINICIUS MATOS BEZERRA. Os professores convocados 38 

Anna Paula Rodrigues dos Santos, João Batista Soares e Moisés Villamil Balestro 39 

justificaram a ausência na reunião. O Prof. Marlon deu início à reunião encaminhando a 40 

aprovação da ata da reunião anterior, que foi aprovada por unanimidade. Em seguida o 41 

Prof. Marlon passou para os informes, fazendo um relato sobre a reunião do Conselho 42 

da FAV. Durante a fala do Prof. Cícero, durante a aprovação dos relatórios a discussão 43 

se encaminhou para o ponto de que, na avaliação deve ser considerada no âmbito 44 

quantitativo ou qualitativo, sendo quanti com base em uma pontuação, e quali em 45 

acordo com no plano apresentado pelo docente. No entanto, como esclarecimento, o 46 

Prof. Cícero informou que, independente do critério de avaliação, o plano deve abranger 47 

as três esferas que regem o ensino superior: ensino, pesquisa e extensão. Informou que 48 

foi recebido o relatório das equivalências solicitadas à FUP, que foram aprovadas. Foi 49 

realizada com a coordenação uma reunião com os representantes das turmas para 50 

facilitar a comunicação com os alunos. A Profa. Denise informou sobre as bolsas REUNI 51 

que podem oferecer aos alunos para intercâmbio internacional. Segundo a professora o 52 

critério principal é que os alunos devem ter participado da Iniciação Científica. O Prof. 53 

Marlon sugeriu que a Profa. Denise transmitisse todos os critérios para os alunos, via 54 

representantes. O Prof. Manoel informou sobre a saída que está articulando, no âmbito 55 
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da disciplina Extensão Rural, para a Fazenda Água Limpa (FAL), no dia onze de maio. 56 

Além dos alunos que se inscreveram para a atividade, o Prof. Manoel considera 57 

relevante a presença dos professores e professoras que quiserem ir. Refletindo sobre as 58 

dificuldades que surgiram para agendar a saída junto aos alunos, o Prof. Manoel sugeriu 59 

que os dias de sábado pudessem ser reservados para aulas que sejam correlatas, como 60 

Comunicação Rural e Extensão Rural, ou saídas de campo. O Prof. Luiz Carlos também 61 

sugeriu que atividades na FAL pudessem ser planejadas, futuramente, em termos de 62 

currículo do curso. Por fim, o Prof. Luiz registrou que, no âmbito da disciplina 63 

Agronegócio e Desenvolvimento Regional, nos dias 9 e 16 de abril, foi realizada 64 

atividade com a presença de profissionais do SEBRAE e do Banco do Brasil. Após os 65 

informes o Prof. Marlon passou para o pedido de reintegração do aluno Bryan Horst de 66 

Abreu. O Prof. Marlon leu o parecer do relator Prof. Moisés que se manifestou contrário 67 

à reintegração do aluno, solicitando então consideração do Colegiado sobre o caso. O 68 

colegiado acompanhou por maioria o parecer do relator pela não reintegração, com uma 69 

abstenção. Seguindo a pauta, o Prof. Marlon apresentou a sugestão de disciplinas para 70 

o próximo semestre. Após pequena alteração nas disciplinas a serem ministradas pela 71 

Profa. Magali e pela Profa. Maria Julia, a proposta de definição de disciplinas para o 2º/ 72 

2012 foi aprovada. Para introduzir a pauta sobre o NDE, o Prof. Marlon repassou que 73 

recebeu informação equivocada sobre o ENADE para o curso de Agronegócios. 74 

Inicialmente teria sido informado de que o curso da FUP fez o ENADE para Técnico de 75 

Agronegócio. No entanto, foi confirmado de que o ENADE do Agronegócio foi aplicado 76 

no âmbito da Administração. Segundo conversa realizada na reitoria os alunos do 77 

Agronegócio ingressantes fariam a prova esse ano. O próximo ENADE está planejado 78 

para 2015, com os concluintes que estão atualmente no segundo período. Logo, os 79 

alunos que atualmente estão no segundo semestre serão alvo da avaliação nacional do 80 

curso. Diante disso o Prof. Manoel ressaltou a necessidade de acompanhar como está 81 

sendo oferecidas as matérias da Administração para os alunos. Essas questões estão 82 

ligadas ao NDE, onde pelo menos cinco professores auxiliam o coordenador a organizar 83 

o curso e adequá-lo às diretrizes curriculares nacionais e aprimoramento dos alunos do 84 

curso que, eventualmente, serão avaliados. O Prof. Marlon ressaltou a importância da 85 

implantação do NDE pois é fator de pontuação dos cursos. Nesse sentido encaminhou 86 

para o colegiado a instauração do NDE na presente reunião. A proposta apresentada é 87 

que o NDE seja criado com os professores presentes e que o Prof. Moisés será 88 

convidado, caso aceite será imediatamente inserido. Por fim, como foi proposto no início 89 

do semestre para a disciplina Introdução ao Agronegócio, a Profa. Maria Julia convidou 90 

os professores e professoras a entrarem em contato com ela para planejarem sua 91 

participação. Não havendo outros assuntos a tratar, sendo quinze horas e cinqüenta 92 

minutos, a reunião foi dada por encerrada, da qual, para fins de direito, foi lavrada esta 93 

ata, e assinada por mim, Pedro Mesquita de Carvalho, e por Marlon Vinicius Brisola, 94 

Coordenador do curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 95 
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